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Spettabile Daniele Apolloni, ci rivolgiamo a lei in quanto Candidato Sindaco alle
prossime elezioni comunali a Thiene.
Vorremmo conoscere la sua posizione e quella della sua lista, su alcune questioni
che riguardano la salvaguardia ed il benessere degli animali.
Di seguito le proponiamo alcune domande che ci consentiranno di  conoscere e
approfondire i vostri progetti in questo campo.
Per noi e per i suoi elettori, le sue risposte e gli impegni  che si prenderà, sono un
riscontro importante che divulgheremo attraverso i nostri canali.
Le anticipiamo fin da adesso che Enpa Thiene Schio è disponibile a collaborare per
la realizzazione di qualsiasi progetto che possa migliorare la vita degli animali.

1) Il Comune di Schio sta realizzando un’area socio-didattica adibita a canile, che
servirà i 32 Comuni dell'Alto Vicentino, ma non esiste ancora una struttura gattile,
come invece esiste in molte altre realtà e i gatti vengono lasciati per strada o affidati
alla sola iniziativa dei volontari, anche quando bisognosi di cure o troppo piccoli per
sopravvivere.
Intende impegnarsi per la realizzazione di un Gattile nell'Alto Vicentino
affidando la gestione ad un'associazione animalista riconosciuta a livello
nazionale?
Se sì in che tempi e in che modo? Ha idea di un’area che potrebbe essere
dedicata a tale scopo?

Già nello scorso mese di gennaio, in occasione di una mia visita all’Enpa
Thiene-Schio a Zanè, ho avuto il piacere di incontrare la Presidente Federica De
Petto, con la quale abbiamo discusso del problema della mancanza di un gattile a
Thiene.
Con la vostra Presidente abbiamo concordato che avrei inserito nel mio programma
elettorale (cosa che ho fatto) l’intenzione di costruire il gattile a Thiene e chiedervi di
gestirlo.
Con la signora De Pretto abbiamo stabilito che ci saremmo rivisti dopo le elezioni
per, in caso di vittoria avvenuta, riprendere il discorso e identificare insieme l’area.

2) I circhi che utilizzano animali sono una realtà insostenibile in un Paese civile. In
molti Paesi europei sono vietati, in Italia, purtroppo, sono ancora permessi. Sembra
ci sia un disegno di legge che ne propone la messa al bando, ma nel frattempo, un
Sindaco può fare molto.
Alcuni Comuni limitrofi si sono già attivati.
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Intende predisporre un regolamento severo e restrittivo per i circhi che
utilizzano animali in modo da dissuaderli dall’accamparsi nel territorio
comunale? Se si,in che tempi e con che tipo di provvedimenti?

Io sono indubbiamente contrario ai circhi che usano animali nei loro spettacoli e se
eletto cercherò nei limiti di legge di scoraggiare l’arrivo di detti circhi. Con quali
provvedimenti, lei mi chiede. Le rispondo con tutti quei mezzi che la legge mi da
(regolamenti interni - delibera di Giunta, delibera del Consiglio Comunale) e con il
massimo impegno.

3) Intende adottare un Regolamento di tutela degli animali come fatto in altri
Comuni?
In questo Regolamento potrebbero essere indicate chiaramente le seguenti
disposizioni:
- le condizioni di detenzione per ogni specie
-le misure minime per i box dei cani
-l’obbligo del microchip e della sterilizzazione dei gatti che vengono lasciati liberi di
girare ( questa sarebbe una svolta importantissima nella prevenzione del
randagismo e un enorme risparmio di spesa per tutti quei gatti incidentati le cui cure
sono attualmente in carico ai Comuni e mai rivendicati dal proporietario. Come, per
esempio ha fatto il Comune di Verona).
Intende impegnarsi su quanto indicato? Se si, su cosa e in che tempi?

Credo che un vero Regolamento in materia di tutela degli animali sia ormai
indispensabile per Thiene.
I possessori di animali aumentano costantemente, così come la mentalità animalista.
Purtroppo assieme alla vasta platea di persone che amano gli animali si nasconde
anche qualche individuo che preferisco non definire.
Per questo. Assieme alla presidente De Pretto vogliamo costruire  un Regolamento
che tuteli i nostri amici a 4 zampe e comprenda tutte le voci da voi elencate.
Se sarò eletto spero di poter attuare questo impegno nei tempi più brevi possibile,
che  non sarà difficile con la vostra collaborazione.

4) La sterilizzazione delle colonie feline del suo Comune, attualmente viene affidata
in toto al servizio veterinario dell’ulss per la parte medica mentre le associazioni si
occupano della cattura , della degenza e della liberazione. Il numero dei gatti
sterilizzati dal servizio veterinario è irrisorio rispetto alla popolazione felina.
Intende promuovere la cura e la sterilizzazione delle colonie feline presenti nel
suo territorio? Anche con lo stanziamento di fondi specifici?
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Credo che la cura e la sterilizzazione delle colonie feline sia, purtroppo una triste
necessità di cui discuteremo con l’Enpa all’interno di un programma più globale.
Se necessiteranno fondi ci impegneremo come Comune a trovarli, visto che nel
nostro programma creeremo un apposito sportello anche per cercare qualsiasi tipo
di fondi dall’Europa, dal  Nazionale, Regionale e Provinciale per il beneficio
dell’intera Comunità.

5) Intende mantenere l'attuale regolamento comunale che obbliga tutti i
possessori di cane a girare portando sempre con sé, in ogni zona del Comune,
una bottiglia di acqua per le deiezioni liquide?

Non chiamerei questa norma inutile, ma la definirei “stupida” perché non risolve il
problema e ridicolizza Thiene e i thienesi. Quindi intendo abolirla e studiare con
l’Enpa delle soluzioni più serie.

6) Intende promuovere azioni di sensibilizzazione, manifestazioni, convegni,
sul tema del benessere animale e sulla convivenza uomo-animali in città?

Penso, che il tema sia tutto da impostare, partendo dalle scuole per insegnare ai
giovani fin da piccoli il rispetto per gli animali.

7) Intende emettere ordinanze che vietino l’esplosione di botti, dannosi per
animali e umani in situazione di fragilità?

Credo che i thienesi abbiano già in questo senso dimostrato sensibilità e amore
verso gli animali, anche quest’anno a Thiene non ci sono stati botti ne pubblici ne
privati per l’anno nuovo.

8) Nel suo programma ci sono punti che riguardano esplicitamente gli animali?
Se si quali?

Si. Vogliano ampliare l’offerta ai nostri concittadini di nuovi servizi tramite una stretta
collaborazione con l’Enpa e Anpa, impegnandoci a  realizzando un gattile  nella città
di Thiene come impegno personale già preso.
Vogliamo che l’Ulss 7 si impegni a lavorare a fianco della nostre forze di Polizia
Locale per il recupero degli animai dispersi o abbandonati, con una presenza
costante, controllando lo stato di salute dell’animale, e cercando di trovare chi lo ha
perduto. Per coloro che invece li avessero abbandonati agiremo con la massima
severità fin dove la legge ce lo consente.
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9) Infine una domanda personale. In casa sua ci sono animali domestici? Se si,
quali?

Un anno fa ho perso Barbi una barboncina di 15 anni, attualmente ho suo marito un
barboncino di nome Rambo che è con me da 17 anni.
E’ vecchiotto, ceco  e senza denti, ma per noi  è un componente della famiglia che
amiamo come un figlio e non vogliamo neppure pensare a quando ci lascerà, vista la
“tragedia” della recente mancanza di sua moglie Barbi !

Rimaniamo in attesa di suo gentile riscontro.
Cordiali Saluti

Spero in queste poche righe,  di aver spiegato quanto il sottoscritto e gli uomini e le
donne che compongono le mie tre Liste amino gli animali e quanto confidiamo sulla
collaborazione dell’Enpa per poter mantenere quanto oggi abbiamo raccontato.
Grazie
Daniele Apolloni
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